

学校便り 上美生

第11号

学校教育目標

- よく学びよく考える子ども（知）⇒自主・創造
- なかよくし助け合う子ども（徳）⇒友愛・協力
- 進んで取り組みやりぬく子ども（体）⇒主体・根気
- いつも明るく元気な子ども（情）⇒明朗・快活



小学校HPのQRコードです

「春の訪れを感じつつ…」

芽室町立上美生小学校
校長 岸 研 吾

ロシアによるウクライナ侵攻から2年。イスラエルによるガザ地区への侵攻などもあり、戦禍によって多くの人命が無残に失われている現状。未来を生きる子どもたちへの影響を思うと言葉もありません。つくづく、文化・宗教・政治・…などの違いはあったとしても、多様性に寛容な平和な社会の実現を望むのみです。

さて、先日、空港で国公立大学の二次試験に向かう受験生を見かけました。緊張した表情や夢と希望に満ちあふれた表情もあり、この時期ならではの光景に少し早い春の訪れを感じました。新年度になると親元を離れて自立への一歩を踏み出していくのかと思うと、自らに重ね、感慨深いものがありました。それと同時に、月日とともに誰かの手を借りない日常生活を送るのが難しくなり始めている親の姿をふと思い浮かべ、老若男女問わずその人らしく生きることができるよう支え合う共生社会の大切さを改めて感じた次第です。

平成18年以降、北海道が目指す教育の基本理念は、「【自立】～自立の精神にあふれ、自らの夢に挑戦し、実現していく人を育む」と「【共生】～これからの社会に貢献し、共に支え合う人を育む」となっています。私は、特に「共生」の理念を大切にしたい社会であれと、願っています。「生まれ育ったふるさとへの誇りと愛着をもち、よりよい社会の実現に貢献しようとする主体性と責任感、規範意識などの倫理観、人間尊重の精神や思いやりの心をもって、お互いを尊重し、共に支え合いながら、持続可能な地域づくりを支える人を学校・家庭・地域との連携の下、社会総掛かりで育みます。」という理念の実現を、まずは、身近な所から成し遂げたいものです。

今年度の登校日も3週間あまりとなりました。2月は、日中の気温が10℃を超える春のような日や雨が降る日もありました。不安定な天候によって、予定していたスキー学習が中止となったり体調を崩したりする児童もいました。インフルエンザも少しずつ出始めています。3月になると、学習のまとめ以外にも、卒業式・修了式に向けた取組や学校文集の仕上げ等、今年度の締めくくりとあわせて次年度に向けた準備も徐々に進んでいきます。また、3月5日

(火)には、地域参観日で「6年生を送る会」を実施します。30名の児童が集い、6年生への感謝の思いを伝える心温まる会を計画しています。ぜひご来校いただき、上美生地域で育つ児童の様子をご覧いただけると幸いです。

3月の行事予定

- 1日(金) あいさつ・見守り運動
- 2日(土) PTA 総会・山村協総会
- 5日(火) 地域公開参観日(6年生を送る会) 懇談会
- 7日(木) 朝会(歌声)
- 8日(金) 評価業務
- 12日(火) 大筆書道教室(高学年)
- 13日(水)～22日(金) 清掃強化週間
- 20日(水) 春分の日
- 21日(木) 卒業式前日準備・大掃除
- 22日(金) 卒業式・修了式
- 27日(水) うどんの会



読み聞かせボランティア

スキー学習 延期→中止

残念ながら、今年度スキー学習を行うことができませんでした。新嵐山スキー場が閉鎖され、幕別町の白銀台スキー場で予定していました。14日には雪不足で営業がストップしていました。電話で確認したところ「まだ営業再開の可能性はあります。」とあきらめてはいませんでした。降雪を期待して20日に延期しましたが、多くは降らず、やむなく中止となりました。

スキーの準備、そしてお弁当ありがとうございました。スキーは残念でしたがお弁当はみんな嬉しそうでした。

編集後記

教頭 野村 真実

3月の予定表を作っていて、曜日が合わないことがありました。毎年2月と3月は曜日が同じですが、今年はそのう年のためでした。

うるう年はオリンピックの年です。しかし東京2020は1年ずれての開催でした。このところの雪の降りといい、カレンダーといい、毎年同じようにとはいかないようです。

一日入学

2月13日(火)に、新入児童1日入学がありました。

来年度は3名入学します。現1年生と体育館で自己紹介や体を動かすゲームをしました。現1年生からは、「4月に待ってるね。」とメダルをもらっていました。入学をお待ちしています。



中学校入学説明会

2月16日(金)に、上美生中学校の入学説明会がありました。6年生が上美生中学校へ行き、中学校生活についての説明を聞き、校舎内を見学しました。少し緊張した様子で中学校に向かっていきました。

今年度は外国語で大島先生、体育で小野田先生、社会科で山本先生がそれぞれ中学校から乗り入れ授業で6年生や高学年の教室に入っています。

中学校に知っている先生がいることは安心です。残りの日数、さらに進学準備をしていく6年生です。



芽室町読書感想文受賞

芽室町読書感想文コンクールの賞状が届きました。最優秀賞の中島いむさんは図書館で受賞を受けました。

最優秀賞・・・徠夢さん

優秀賞・・・優奈さん・拓真さん・

奏太さん・桜さん・愛梨さん

秀作・・・昂さん・理沙さん・結奈さん・夢彩さん



氷灯夜・スノーラフティング

低学年は、10日(土)に行われた氷灯夜に向けて氷のお面を作り、会場へ持っていきました。会場で滑り台を楽しんでいました。



スキー教室ができなくなるくらい雪の量が少なくて心配されましたが、スノーラフティングを21日(水)に楽しみました。中島さん、村上さんご協力ありがとうございました。



租税教室

2月9日(金)に5・6年生は税金について学習する租税教室がありました。税務署の方に講師として来ていただき、税金の種類や使われ方について教わりました。もし税金がなかったら・・・という視点でも考えていました。



児童会選挙

令和6年度前期の児童会役員選挙が行われました。4・5年生が意欲的でたくさんの立候補がありました。

「児童会の新聞を作ります。」「みんなが楽しめるような時間を作ります。」など、上美生小学校をひっぱっていくんだという気持ちを演説にしていました。

～来年度前期児童会役員～

会長 北密穂高さん 副会長 河口奏太さん

書記 宮西優成さん

